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2024-2025年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：ロータリーのマジック（The Magic of Rotary）
：ROTARY WILL　～ 志高く  誇り高く ～

2024 12 5 3496 3496

12 5 64 63 43(42) 67.19

11 14 63 62 58.7337(36) 2 39 61.9

　本日、2024－25年度クラブ年次総会にて 2025‐26年
度理事・役員が承認されましたのでご報告いたします。
（会員 64 名中 43 名出席）

年次総会が開催されました

■理事
会　長
会長エレクト
（クラブ組織強化委員会担当）
副会長
奉仕プロジェクト委員長
（職業奉仕委員長兼務）
公共イメージ委員長
財団委員長
長期計画委員長
(クラブ・ラーニングファシリテーター )
直前会長
幹　　事　
会　　計

■役員
会　　長
会長エレクト
（クラブ組織強化委員会担当）
副会長
奉仕プロジェクト委員長
（職業奉仕委員長兼務）　　　　 
公共イメージ委員長

財団委員長
長期計画特別委員長
(クラブ・ラーニングファシリテーター )
直前会長
幹　　事　
会　　計
会場監督

■副役員
副幹事
副会計
副会場監督

米山俊二　  （よねやま　しゅんじ )
柏手　茂　  （かしわで　しげる）

三荒弘道　  （みあらし　こうどう）
嶋田政光　  （しまだ　まさみつ）
塚田順朗　  （つかだ　じゅんろう）
清水　裕  　（しみず　ゆたか）

小野　学　  （おの　まなぶ）
杉山利行　  （すぎやま　としゆき）
馬上　晋　  （もうえ　すすむ）
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承認された2025-26年度の理事役員の皆様
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委員会報告

〇雑誌委員会　葛西敬委員長
　12月は疾病予防と治療月間ということで、「地域社会の疾
　病予防と治療に取り組むには」ご一読下さい。
　「私のロータリーマジック」について、近隣の海老名RCの
　高橋晃会員と鎌倉RCの久保田英男会員の記事か載って

幹事報告

◎花巻のりんご及び花巻 RC事業紹介について
　本日お配りさせて頂きましたリンゴについて改めてご説
　明させて頂きます。
　花巻 RCパスト会長であり、式典副実行委員長の橋川様
　より、式典参加のお礼にと、橋川様ご本人も大好きな花
　巻の太陽を贅沢にたくさん浴びて実ったリンゴをお送り
　頂きました。お持ち帰り頂き、お召し上がりください。

　昨日、青山友好クラブ委員長より橋川様からのメールを
　転送させて頂いておりますが、花巻 RC が力を注いでい
　らっしゃる社会奉仕活動である、心と身体が温まる場所
　として名付けて始まった『ぬくまる食堂』に関するTV報
　道やプロモーションビデオが YouTube でご覧頂けるよ
　うになったそうです。式典で拝見しましたが、活動の内
　容と様子が判る大変良いものでした。式典に参加されな
　かった方々には、是非一度ご覧頂きたいと思います。
　今後の平塚クラブ事業を考える上にも、とても参考にな
　ると思われます。

◎国際交流会について
　12月 7日 ( 土 ) に二宮町町民センターにて米山学友会
　主催の「国際交流会」が開催されます。
　米山奨学生のガウリさん・米山奨学委員会  又城委員長
　地区米山奨学委員会 米山俊二委員、そして会長・幹事
　で参加します。

◎地区ホームページサミットついて
　同じく12月 7日 ( 土 ) に第 1 相澤ビルで「地区ホーム
　ページサミット」が開催されます。元吉クラブ会報・IT
　委員長が出席されます。

◎第２回情報集会について
　来週 12月12日例会は第 2回情報集会報告会です。
　各グループ幹事さんは発表者名を例会前日の 12/11ま
　でに事務局までお知らせ下さい。また、報告書のWord
　データご提出は１２日が締め切りとなります。
　週報作成に影響しますので、期日厳守にてご提出を重ね
　てお願いいたします。

◎年次総会について
　本日は例会後にクラブ年次総会となります。どうぞよろ
　しくお願い致します。

◎理事役員会について
　総会後は理事役員会がございますので、理事役員の皆
　さまは引き続きご出席のほど、よろしくお願い致します。

　います。こちらもご一読下さい。

〇姉妹クラブ　馬上晋委員長
　11月30日から12月1日の日程で今年は委員長として台湾
　に行って参りました。
　参加してくださった今回のメンバーにはフォローして頂
　きまして、私もちょっと人格が変わったんじゃないかと思
　いまして、いろいろありがとうございました。

〇プログラム委員会　原田篤志委員長
　1月9日　ニューイヤーコンサート
　1月16日　元平塚市長の吉野稜威雄様
　1月23日　平塚・大磯・二宮合同例会（夜間例会）
　1月30日　移動例会⇒2/1（土）I・M
　となります。是非ご参加ください。

〇親睦委員会　松本崇委員長
　12月19日のクリスマス例会のご案内です。
　67名という大変多くの方のご参加を頂き、ありがとうござ
　います。プレゼントについては12月5日までに回答頂き、
　当日もしくは一週間前の例会時にお持ちいただくようお
　願いいたします。

〇職業奉仕委員会　米山俊二委員長、
　親睦委員会　松本崇委員長
　2月11日、12日の企業訪問の締め切りとなっております。
　出欠の確認を回覧させて頂きます。お寺の普段見れない
　裏側、いろんなところが見れる楽しい企業訪問家族例会
　となっております。ご参加のほどよろしくお願いいたします。

〇IM実行委員会　江藤博一実行委員長
　11月12日の例会終了後に第2回の全体会議を開催したい
　と思います。
　今回の対象者は各委員会の委員長さん、副委員長さんに
　出席して頂きます。
　よろしくお願いいたします。

台南東区ＲＣ創立５８周年記念式典・認証式報告

　令和６年 11月 29日、台南静英ホテルにて当クラブは
三荒弘道会長以下計 6名で台南東区 RC58 周年式典に参
加し、姉妹クラブの認証をしてきました。当日、台南駅で
台南東 RCの王会長自ら我々を赤の横断幕で迎えに来てく
ださいました。

　式典には台湾各地域の RC、シンガポールの RC から推
定 100 余名が参加。平塚 RC からは三荒会長が挨拶に立
ち、「台南東区 RC 創立 58 周年への祝辞、台南地域との
約 50年に及ぶご縁、（1976 年、当クラブが徐重仁氏の世
話クラブを担当。2023 年、当クラブが歯科医師国会試験
に合格した学生を受入れ）、当クラブ 70 周年記念式典へ
の誘い」が述べられました。通訳で印象づけた効果もあり、
「必ず、平塚の 70 周年記念式典にはかけつけますよ！」と
の返答を台南東区 RC側より頂きました。

　懇親会では、今年も見ることができました！親子２世代で
ロータリアンの元吉会員と車イスにのった97歳の台南東区
ＲＣの会員との再会。「次も元気に会おう！」と更なる再会
の約束をした光景は非常に心温まるものがありました。

　最後になりますが、この事業を支えてくれた参加メンバ
ーに感謝の気持ちを率直に伝えます、「謝謝！」。皆様が私
との距離感を縮めにきてくれたからです。そのお陰で「独
りで抱え込まなくて良い」と素直に思えました。同時に、
本当の意味での事業の大変さ、委員長としての力量不足も
痛感しました。時折出ていた私のため息はその表れだった
のだと思います。今度は、新たな参加者をフォロー出来る
ような振る舞いができるようになりたいものです。

姉妹委員会　委員長　馬上　晋
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各クラブ会長のテーブル 各クラブ会長(社長)

台南東区会長と記念品の交換 式典前台南東区会長と握手

台南駅にて歓迎 翌日台南出発前ホテル前

台南東区RCの長老-王さん(97歳)

台南東区会長と記念品の交換1

三荒会長挨拶－横は通訳の方



クラブ会報・ＩＴ委員会　◎ 元吉裕員　○ 新堀将一　高橋茂久　縄嶋智徳

卓話・行事予定

第8グループ例会変更

メークアップ（MUP) 2名

ゲスト 0名

ビジター 0名

12月12日(木)
12月19日(木)
12月26日(木)
1月02日(木)

第 2 回情報集会報告会
クリスマス夜間家族例会
休会（定款による）
休会（定款による）

本日のスマイル 13名

現在ございません

今週のお祝い

誕生日祝い・・・新堀将一会員
結婚祝い    ・・・無し
入会記念月・・・元吉裕員会員、髙橋茂久会員

清水裕会員、髙橋建二会員

≪ロータリー財団より≫
PHF（ポール・ハリス・フェロー）　原田篤志会員、守屋宣成
会員、平井敬規会員、今回初めて年次基金寄付金が＄1,000
に達し、ポール・ハリス・フェローの認証を受け認証状とピ
ンが贈られます。

PHFレベル３　常盤卓嗣会員、杉山昌行会員、鳥海衡一会員
寄付額が＄4,000に達し、ブルーストーンが3個のピンバッジ
が贈られます

PHFレベル5　成瀬正夫会員
寄付額が＄6,000に達し、ブルーストーンが5個のピンバッジ
が贈られます
　　
PHFレベル6　升水一義会員
寄付額が＄7,000に達し、レッドストーンが１個のピンバッジ
が贈られます
　　
PHFレベル7　三荒会長
寄付額が＄8,000に達し、レッドストーンが2個のピンバッジ
が贈られます
　　
PHFレベル8　三荒会長
寄付額が＄9,000に達し、レッドストーンが3個のピンバッジ
が贈られます

2024-25年度ロータリー財団と米記念奨学会より認証の表彰
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≪ロータリー米山記念奨学会より≫
第４回米山功労者マルチプル　飯塚和夫会員
寄付金が40万円に達せられた会員に感謝状が贈られます。
　　
第９回米山功労者マルチプル　升水一義会員
寄付金が90万円に達せられた会員に感謝状が贈られます。

ポール・ハリス・フェローの初代メダル（左）とその後のメダル。
長い年月の中で、このメダルとともにさまざまな襟ピンや 

リボンが使われてきました。


